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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DEL I. CONCEJO CANTONAL DEL 1 

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MNICIPAL DEL CANTÓN 2 

GUALACEO DEL DIA MIERCOLES 27 DE MARZO DE 2024. 3 

En la ciudad de Gualaceo, a los 27 días del mes de marzo de 2024, siendo las 4 

once de la mañana previa convocatoria para el efecto, se instala la Sesión 5 

Ordinaria del I. Concejo Cantonal de Gualaceo, presidido por el Abg. Marco 6 

Tapia Jara alcalde del cantón, con la presencia de los/las ediles: Licenciada 7 

Cristina Fernández, Abg. Angelica Guerrero, Abg. René Lucero, Ing. Marcelo 8 

Maurat, Sr. Marcelo Vázquez, actúa la secretaria del I. Concejo Cantonal Abg. 9 

Martha Padilla. 10 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, vamos a dar inicio a la sesión 11 

convocada para el día de hoy 27 de marzo del presente año, señorita secretaria, 12 

constate el quórum reglamentario, de lectura del orden del día. 13 

SE CONSTATA EL QUÓRUM REGLAMENTARIO. -SE DA INICIO A LA 14 

SESIÓN EXTRAORDINARIA, CON EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL 15 

DÍA: 16 

 17 

1. CONOCIMIENTO Y RESOLUCION SOBRE LA SOLICITUD DE 18 

LICENCIA POR ENFERMEDAD DE LA CONCEJAL Y 19 

VICEALCALDESA ABG. ANGELICA GUERRERO. 20 

 21 

2. CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN 22 

EXTRAORDINARIA DEL ILUSTRE CONCEJO CANTONAL DEL 23 

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL 24 

CANTÓN GUALACEO, CELEBRADA EL 13 DE DICIEMBRE DEL AÑO 25 

2023. 26 

 27 

3. CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 017-CFLJ-BM-28 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE MARZO DE 2024. DE LA 29 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL 30 

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTON 31 

GUALACEO A LA PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORA DELIA 32 

LUCIA TIGRE CUJI; EN CALIDAD DE ADJUDICATARIA DENTRO DEL 33 

TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 059-34 

2021-GADMCG-PS. 35 

 36 

4. CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 018-CFLJ-BM-37 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE MARZO DE 2024. DE LA 38 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL 39 

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL 40 

CANTON GUALACEO A LA PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORA 41 

ROSA GENAIRA MENDIETA MENDIETA EN CALIDAD DE 42 

ADJUDICATARIA DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE 43 

BIENES MOSTRENCOS N.- 054-2022-GADMCG-PS 44 

 45 
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5. CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 019-CFLJ-BM-1 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE MARZO DE 2024.DE LA 2 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL 3 

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL 4 

CANTON GUALACEO A LA PETICION EFECTUADA POR LA 5 

SEÑORITA ADRIANA GABRIELA ORELLANA TIGRE, EN CALIDAD 6 

DE ADJUDICATARIA DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE 7 

BIENES MOSTRENCOS N.- 074-2021-GADMCG-PS.   8 

 9 

6. CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 020-CFLJ-BM-10 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE MARZO DE 2024.DE LA 11 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL 12 

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL 13 

CANTON GUALACEO A LA PETICION EFECTUADA POR EL SEÑOR 14 

CLAUDIO HERNAN LLIVICURA MUY, EN CALIDAD DE 15 

ADJUDICATARIO DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE 16 

BIENES MOSTRENCOS N.- 036-2022-GADMCG-PS.   17 

 18 

7. CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 022-CFLJ-BM-19 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE MARZO DE 2024.DE LA 20 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL 21 

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL 22 

CANTON GUALACEO A LA PETICION EFECTUADA POR EL 23 

CONSEJO GUBERNATIVO DE LOS BIENES ARQUIDIOCESANOS DE 24 

CUENCA, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIO DENTRO DEL TRAMITE 25 

ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 024-2023-26 

GADMCG-PS.   27 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias, señorita secretaria, solicito 28 

que de lectura del primer punto del orden del día. 29 

PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 30 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCION SOBRE LA SOLICITUD DE LICENCIA 31 

POR ENFERMEDAD DE LA CONCEJAL Y VICEALCALDESA ABG. 32 

ANGELICA GUERRERO. 33 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias compañera secretaria,  34 

compañeros concejales, es una sesión completamente diferente a la que 35 

siempre tenemos, creo que es de conocimiento de todos, lo único que queremos 36 

decir Angelica fortaleza Dios, la Virgen Santísima le va a proteger creo que como 37 

concejales, como seres humanos, hay que apoyarle y desde el campo jurídico 38 

Trajano hacer la resolución del concejo y sobre todo pedirles a  cada uno de 39 

usted una oración en sus casa, todo va a estar bien, Dios le bendiga siempre, 40 

pongo a consideracion a ustedes este punto del orden del día, concejal Marcelo 41 

Vázquez, buenos días compañeros concejales, compañeros técnicos, creo que 42 

es un momento duro para todos nosotros como Ediles, amigos, personas, pero 43 

tengo la certeza con la guía y ayuda del Patrón Santiago, el apoyo de la familia 44 
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y de todos nosotros vamos a salir adelante estamos con usted compañera 1 

Angelica estamos atando fuerzas y las oraciones para que Dios nos pueda guiar 2 

en este momento, por lo tanto señora alcalde, quiero mocionar para que se 3 

apruebe la licencia de la vicealcaldes, Ab. Marco Tapia Jara alcalde del 4 

cantón, compañeros si alguien apoya la moción del tiempo, tres meses, 5 

compañero Marcelo si puede profundizar la moción, concejal Marcelo Vázquez, 6 

si quisiéramos apoyarnos con nuestro procurador sindico para que nos ayude en 7 

tema específico del tiempo que se le puede apoyar con la licencia señor sindico 8 

por favor para poder ampliar la moción con el tiempo, Síndico Municipal 9 

Trajano Ríos, buenos días, señor alcalde, señora vicealcaldesa, señorita 10 

concejal, señores concejales, señores técnicos, antes que nada mi solidaridad y 11 

mi apoyo a la señora vicealcaldesa sumándome a los buenos deseos de cada 12 

uno de nosotros que la voluntad y la bendición de Dios le acompañe y sabemos 13 

que a través de su intersección sabrá brindar el soporto emocional seguramente 14 

con mucha confianza la sanación, respecto a la consulta realizada el articulo 26 15 

y 27 establecen las licencias con remuneración específicamente para los casos 16 

de enfermedades digamos las enfermedades generales hasta por el lapso de 17 

tres meses y para aquellas catalogadas como catastróficas por el lapso de seis 18 

meses en primera instancia señor alcalde tenemos un certificado emitido por un 19 

profesional de la salud si bien no se ha podido determinar el dicho certificado el 20 

tiempo por cuanto las circunstancias propias de salud de la señora vicealcaldesa 21 

no permiten tener un diagnóstico especifico respecto al tiempo necesario, sin 22 

embargo consideraría que al menos sobre este punto se pueda considerar el art. 23 

27 de la LOSEP en su literal a), que señala por enfermedad que determine 24 

imposibilidad físico o psicológica debidamente comprobada para la realización 25 

de sus labores hasta por tres meses igual periodo podrá aplicarse para su 26 

rehabilitación esto de manera hablemos para momentos de esta sesión de 27 

manera posterior en el caso que se cuenten con los informes de los facultativos 28 

médicos definitivos podría tomarse alguna otra decisión  que pueda implicar todo 29 

caso la aplicación del artículo 27 literal b), eso señor alcalde para que pueda 30 

ustedes actuar con mejor conocimiento, concejal Marcelo Vázquez, gracias 31 

señor alcalde, como ampliación de la moción es para que pueda aprobarse de 32 

acuerdo a la normativa en derecho para los tres meses de licencia de la 33 

concejala y vicealcaldesa Angelica Guerrero, Ab. Marco Tapia Jara alcalde del 34 

cantón, gracias compañero concejal, alguien que apoye la moción, concejal 35 

René Lucero, señor alcalde, compañeros concejales, buenos días con todos, 36 

me sumo a lo que Marcelo acaba de manifestar creo que es importante en estos 37 

momentos y usted ha dicho señor alcalde como concejales y más allá de 38 

concejales en este momento como seres humanos, amigos, conocidos es 39 

importante brindar este apoyo para que pueda realizar todo el  proceso el 40 

tratamiento y estamos seguros que volveremos a tenerle aquí en esta silla 41 

trabajando y luchando por los derechos de los gualaceños, habían en ocasiones 42 

anteriores por error de digitación que se ponía abogada Angelica Guerrera hoy 43 

cabe la palabra, tiene que ser así Angelica, ser Guerrera en adelante 44 

escribiremos y le llamaremos Angelica Guerrera, téngalo por seguro que va a 45 

salir adelante, apoyo la moción para que se pueda dar esta licencia como ha 46 

planteado el compañero Marcelo Vázquez, Ab. Marco Tapia Jara alcalde del 47 
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cantón, señorita secretaria hay una moción planteada por el concejal Marcelo 1 

Vázquez y apoyada por el concejal Rene Lucero, vicealcaldesa Angelica 2 

Guerrero, buenas tardes con cada uno de ustedes, compañeros concejales, 3 

señor alcalde, por tratarse de un punto del orden del día que tiene que ver 4 

conmigo quiero excusarme, sin embargo quiero dejar unas palabras para cada 5 

uno de ustedes, primero quiero decir elegida por votación popular estoy sirviendo 6 

al pueblo a Gualaceo como siempre lo he llamado mi querido cantón Gualaceo, 7 

las enfermedades vienen y van, creo que cada uno de nosotros no sabemos a 8 

qué nos podemos atener creo que ayer les converse a los compañeros 9 

concejales que lo mío fue algo silencio que apareció de la noche a la mañana, 10 

sin embargo no he dejado de sonreír he dicho que no voy a llorar porque soy 11 

positiva y creyente en Dios creo él tiene un propósito en mi vida todavía no 12 

entiendo cuál es, sin embargo voy a luchar por que como ustedes dijeron voy 13 

hacer alusión a mi apellido mi apellido es Guerrero, esta es una batalla más que 14 

Dios me pone y lo voy a vencer por mí misma, mis hijos, familia y sobre todo por 15 

la amistad que he llegado a tener aquí, Marcelo, Cristina, Marcelo Vázquez, 16 

Trajano, a usted señor alcalde querido amigo Marco, mi querida señorita 17 

secretaria si en muchas veces usted me dijo Guerrera ahora es cuando debo de 18 

hacer alusión a ese apellido que usted me ha catalogado, perdón amigo René 19 

porque eso es lo que le catalogo a usted mi amigo mi pana mi yunta, querido 20 

doctor Geovanny, Jorgito y a todos los que no están presentes quiero que esto 21 

quede con carácter reservado mi cáncer no es fácil, es un cáncer difícil, pero les 22 

juro que voy a pelear a luchar porque esa famosa metástasis no me va a vencer 23 

y lo voy hacer, les pido a cada uno de ustedes oración, mucha fe, les quiero decir 24 

Dios les pague y Dios les bendiga por cada una de las experiencias vividas aquí, 25 

pero voy a volver y voy a ser como la película de Terminator voy a volver, ahora 26 

simplemente me están destruyendo una parte de mi vida con esta enfermedad, 27 

pero me voy a recuperar con la gracia de Dios él tiene un propósito no se cual 28 

sea, pero el que sea voy asumirlo con mucha humildad no he avisado a nadie 29 

sino hasta ayer porque necesitaba irme fuera del país hoy viajo por la urgencia 30 

y emergencia de mi enfermedad el minuto, segundo para mi es oro y es algo que 31 

no puedo parar ese segundo que tengo, así que el día de hoy me fuera del país, 32 

pero les pido oraciones y van estar cada uno de ustedes también en las mías y 33 

les agradezco muchísimo por absolutamente por todo el tiempo por las batallas 34 

dadas, eso es lo que quería decir señor alcalde, en la votación no puedo votar, 35 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, proceda con la votación señorita 36 

secretaria, frente a la moción planteada y apoyada por los compañeros 37 

concejales. 38 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción  39 

Concejal René Lucero, me ratifico en la moción presentada.  40 

Concejal Marcelo Maurat, señor alcalde quiero dar unas pocas palabras, creo 41 

que es un espacio de mucha reconciliación bien lo dice la compañera Angelica, 42 

la amistad está por encima de todo, ayer conversaba con el alcalde en la 43 

mañana, lo que es la vida, conversábamos tema de amistad el alcalde hizo 44 

alusión en eso de que hay que mantener una separación de las funciones 45 
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públicas versus la amistad que nos lleva día a día a los Gualaceños, Azuayos 1 

fue algo que más adelante en la tarde cuando usted nos da las noticias me trajo 2 

a la mente lo que había conversado con el alcalde Marco y digo así de simple es 3 

la vida así de cortos son los pensamientos, pero las amistades son largas y 4 

duraderas, Angelica quiero dar este voto de apoyo porque usted es una mujer 5 

valiente y lo ha demostrado a lo largo de la vida porque somos amigos el lazo 6 

que nos une por sus hermanos y el suyo propio, permítame expresarle todo mi 7 

aprecio y fortaleza que le brindo a través de las emociones que vamos a tener 8 

hacia usted nos escribiremos y le llamaremos como dijo René vaya fortalecida 9 

porque son momentos que van pasando en el calendario así que amiga mucha 10 

fuerza, apoyo la moción señorita secretaria. 11 

Concejal Marcelo Vázquez, me ratifico en la moción  12 

Alcalde, Marco Tapia, a favor de la moción  13 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, proclame resultados. 14 

secretaria Ab. Martha Padilla, cinco votos a favor de la moción planteada por 15 

el concejal Marcelo Vázquez y apoyada por el concejal René Lucero para que 16 

se apruebe el primer punto del orden del día. SOBRE LA SOLICITUD DE 17 

LICENCIA POR ENFERMEDAD DE LA CONCEJAL Y VICEALCALDESA 18 

ABG. ANGELICA GUERRERO.  19 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias, señorita secretaria, para que 20 

se corra traslado al concejal alterno de la concejala Angelica Guerrero para que 21 

pueda en su debido momento esta dentro de las funciones como concejal 22 

señorita secretaria que se quede motivada la resolución, vamos a tener un 23 

receso y luego continuar. La sesión de hoy miércoles 27 de marzo de 2024, se 24 

había suspendió por unos minutos, solicito luego de haber analizado el primer 25 

punto, ruego se de lectura del segundo punto del orden del día. 26 

SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 27 

CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN 28 

EXTRAORDINARIA DEL ILUSTRE CONCEJO CANTONAL DEL GOBIERNO 29 

AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN GUALACEO, 30 

CELEBRADA EL 13 DE DICIEMBRE DEL AÑO 2023. 31 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, compañeros concejales, pongo a 32 

consideración el acta de la sesión celebrada el 13 de diciembre de 2023, 33 

conforme la documentación que ha sido adjuntada a la convocatoria si hay 34 

alguna observación ruego se haga en este momento, por resolución de acuerdo 35 

a la presencia de 4 concejales señorita secretaria más mi voto con cinco votos a 36 

favor se aprueba el acta celebrada el,13 de diciembre de 2023.  37 

TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 38 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 017-CFLJ-BM-39 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE MARZO DE 2024. DE LA COMISION DE 40 

FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO AUTONOMO 41 

DESCENTRALIZADO DEL CANTON GUALACEO A LA PETICION 42 

EFECTUADA POR LA SEÑORA DELIA LUCIA TIGRE CUJI; EN CALIDAD DE 43 
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ADJUDICATARIA DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES 1 

MOSTRENCOS N.- 059-2021-GADMCG-PS. 2 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias, doy la palabra al presidente 3 

de la comisión, concejal Reneee Lucero, gracias señor alcalde, en el 4 

expediente N.- 059-2021-GADMCG-PS, ha enviado a la comisión de 5 

fiscalización y legislación para que se pueda hacer un análisis y emitir el informe 6 

correspondiente, una vez que se ha revisado todo el procedimiento que está en 7 

el marco de la ordenanza la comisión ha emitido las conclusiones en el numeral 8 

2 manifiesta que es favorable la adjudicación a favor de la Señora Delia Lucia 9 

Tigre Cuji, el predio ubicado en la zona urbana de la parroquia Daniel Córdova 10 

Toral del cantón Gualaceo, cuya área útil es de 359,34 metros cuadrados con 11 

avaluó 10.183,80 centavos de dólar, mocionaría señor alcalde una vez que la 12 

comisión ha calificado favorable que este concejo apruebe a favor de la 13 

adjudicataria  de este predio,  Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, 14 

gracias, compañero presidente de la comisión hay una moción planteada 15 

compañeros concejales, concejal Marcelo Vázquez, gracias señor alcalde, 16 

buenos días con todos los compañeros, señores técnicos, como miembro de la 17 

comisión una vez que hemos analizado el expediente enviado por sindicatura 18 

hemos dado el informe favorable por lo tanto apoyo la moción del compañero 19 

René Lucero, Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias, compañero 20 

concejal,  señorita secretaria proceda con la votación. 21 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción  22 

Concejal René Lucero, a favor de la moción presentada.  23 

Concejal Marcelo Maurat, apoyo la moción. 24 

Concejal Marcelo Vázquez, a favor de la moción  25 

Alcalde, Marco Tapia, a favor de la moción  26 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, proclame resultados. 27 

secretaria Ab. Martha Padilla, cinco votos a favor de la moción planteada por 28 

el concejal René Lucero y apoyada por el concejal Marcelo Vázquez para que 29 

se apruebe el tercer punto del orden del día. SOBRE EL INFORME No- 017-30 

CFLJ-BM-GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE MARZO DE 2024. DE LA 31 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 32 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTON GUALACEO A LA 33 

PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORA DELIA LUCIA TIGRE CUJI; EN 34 

CALIDAD DE ADJUDICATARIA DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO 35 

DE BIENES MOSTRENCOS N.- 059-2021-GADMCG-PS. 36 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias compañera secretaria, 37 

continue con el cuarto punto del orden del día. 38 

CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 39 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 018-CFLJ-BM-40 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE MARZO DE 2024. DE LA COMISION DE 41 

FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO AUTONOMO 42 

DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO A LA 43 
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PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORA ROSA GENAIRA MENDIETA 1 

MENDIETA EN CALIDAD DE ADJUDICATARIA DENTRO DEL TRAMITE 2 

ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 054-2022-GADMCG-PS. 3 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias, doy la palabra al presidente 4 

de la comisión, concejal René Lucero, señor alcalde en este punto debo 5 

manifestar que la comisión de fiscalización y legislación en el punto tres con 6 

respecto al expediente N.- 054-2022-GADMCG-PS, la comisión ha procedido a 7 

realizar la revisión y el análisis del expediente considerando que se han emitido 8 

los informes tanto de planificación, avalúos y catastros al informe también se 9 

adjunta el informe del síndico municipal por lo tanto esta comisión califica de 10 

manera favorable el predio que corresponde a la señora Rosa Genaira Mendieta 11 

Mendieta, el predio que está ubicado en la zona ubicada en la parroquia de 12 

Jadan del cantón Gualaceo con área útil de 135.30 metros cuadrados y un avalúo 13 

de 46.395,26 centavos en las recomendaciones esta comisión considera que 14 

una vez calificado este bien mostrenco de manera favorable sea el concejo 15 

cantonal quien tome la decisión final, en esta  consideración, señor alcalde, 16 

mociono la aprobación de esta adjudicación, Ab. Marco Tapia Jara alcalde del 17 

cantón, gracias, hay una moción planteada compañeros concejales, concejal 18 

Marcelo Vázquez, en la comisión hemos analizado los informes técnicos de 19 

cada uno de los departamentos, así como sindicatura, quiero apoyar la moción 20 

del compañero René Lucero para que se apruebe el bien mostrenco, Ab. Marco 21 

Tapia Jara alcalde del cantón, gracias, proceda con la votación compañera 22 

secretaria.   23 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción  24 

Concejal René Lucero, me ratifico en la moción presentada.  25 

Concejal Marcelo Maurat, apoyo la moción. 26 

Concejal Marcelo Vázquez, a favor de la moción  27 

Alcalde, Marco Tapia, a favor de la moción  28 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, proclame resultados. 29 

secretaria Ab. Martha Padilla, cinco votos a favor de la moción planteada por 30 

el concejal René Lucero y apoyada por el concejal Marcelo Vázquez para que 31 

se apruebe el cuarto punto del orden del día. SOBRE EL INFORME No- 018-32 

CFLJ-BM-GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE MARZO DE 2024. DE LA 33 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 34 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO 35 

A LA PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORA ROSA GENAIRA MENDIETA 36 

MENDIETA EN CALIDAD DE ADJUDICATARIA DENTRO DEL TRAMITE 37 

ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 054-2022-GADMCG-PS. 38 

QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 39 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 019-CFLJ-BM-40 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE MARZO DE 2024.DE LA COMISION DE 41 

FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO AUTONOMO 42 

DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO A LA 43 

PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORITA ADRIANA GABRIELA 44 
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ORELLANA TIGRE, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIA DENTRO DEL 1 

TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 074-2021-2 

GADMCG-PS.  3 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias, compañera secretaria, 4 

concejal Marcelo Maurat, buenos días señor alcalde, compañeros concejales, 5 

en atención al orden del día en referencia de lo menciona la compañera 6 

secretaria sobre la solicitud de adjudicación mediante tramite de bien mostrenco 7 

de la señorita Adriana Gabriela Orellana Tigre, he revisado la documentación 8 

que se adjunta por parte de la comisión de fiscalización en referencia 9 

principalmente al informe técnico en lo que son conclusiones y recomendaciones 10 

creo que la documentación cumple con la normativa precedente en referencia a 11 

este tipo de proceso, quiero mocionar la aprobación de esta adjudicación, Ab. 12 

Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias, compañero concejal, hay una 13 

moción planteada por parte del concejal Marcelo Maurat, alguien que respalde 14 

la moción, concejal Marcelo Vázquez, si señor alcalde, quiero apoyar la moción 15 

del compañero Marcelo Maurat, Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, 16 

gracias, proceda con la votación.  17 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción  18 

Concejal René Lucero, a favor de la moción presentada.  19 

Concejal Marcelo Maurat, me ratifico en la moción. 20 

Concejal Marcelo Vázquez, a favor de la moción  21 

Alcalde, Marco Tapia, a favor de la moción  22 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, proclame resultados. 23 

secretaria Ab. Martha Padilla, cinco votos a favor de la moción planteada por 24 

el concejal Marcelo Maurat y apoyada por el concejal Marcelo Vázquez para que 25 

se apruebe el quinto punto del orden del día. SOBRE EL INFORME No- 019-26 

CFLJ-BM-GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE MARZO DE 2024.DE LA 27 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 28 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO 29 

A LA PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORITA ADRIANA GABRIELA 30 

ORELLANA TIGRE, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIA DENTRO DEL 31 

TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 074-2021-32 

GADMCG-PS.  33 

SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 34 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 020-CFLJ-BM-35 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE MARZO DE 2024.DE LA COMISION DE 36 

FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO AUTONOMO 37 

DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO A LA 38 

PETICION EFECTUADA POR EL SEÑOR CLAUDIO HERNAN LLIVICURA 39 

MUY, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIO DENTRO DEL TRAMITE 40 

ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 036-2022-GADMCG-PS.   41 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias, compañera secretaria, 42 

pongo a consideracion compañeros concejales, concejal Marcelo Vázquez, a 43 
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la comisión de fiscalización y legislación llego el expediente N.- 036-2022-1 

GADMCG-PS, del señor Claudio Llivicura, el cual nosotros hemos presentado 2 

un informe N.- 020 de la comisión lo cual hemos aceptado la notificación y el 3 

informe emitido por parte del procurador sindico municipal por lo que hemos dado 4 

el informe favorable, mociono la aprobación señor alcalde, Ab. Marco Tapia 5 

Jara alcalde del cantón, gracias, compañero concejal, hay una mocion 6 

planteada, concejal Marcelo Maurat, señor alcalde en atención al informe que 7 

presenta la comisión de fiscalización  informe N.-020, efectivamente con el 8 

tiempo que se nos permite hemos revisado los documentos adjuntos, quiero 9 

apoyar la moción planteada por el concejal Marcelo Vázquez. Ab. Marco Tapia 10 

Jara alcalde del cantón, gracias, compañero concejal, proceda con la votación 11 

señorita secretaría. 12 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción  13 

Concejal René Lucero, a favor de la moción presentada.  14 

Concejal Marcelo Maurat, a favor la moción. 15 

Concejal Marcelo Vázquez, me ratifico a favor de la moción  16 

Alcalde, Marco Tapia, a favor de la moción  17 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, proclame resultados. 18 

secretaria Ab. Martha Padilla, cinco votos a favor de la moción planteada por 19 

el concejal Marcelo Vázquez apoyada por el concejal Marcelo Maurat para que 20 

se apruebe el sexto punto del orden del día. SOBRE EL INFORME No- 020-21 

CFLJ-BM-GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE MARZO DE 2024.DE LA 22 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 23 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO 24 

A LA PETICION EFECTUADA POR EL SEÑOR CLAUDIO HERNAN 25 

LLIVICURA MUY, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIO DENTRO DEL 26 

TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 036-2022-27 

GADMCG-PS.   28 

SEPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. 29 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 022-CFLJ-BM-30 

GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE MARZO DE 2024.DE LA COMISION DE 31 

FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO AUTONOMO 32 

DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO A LA 33 

PETICION EFECTUADA POR EL CONSEJO GUBERNATIVO DE LOS 34 

BIENES ARQUIDIOCESANOS DE CUENCA, EN CALIDAD DE 35 

ADJUDICATARIO DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES 36 

MOSTRENCOS N.- 024-2023-GADMCG-PS.   37 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias, compañera secretaria, 38 

pongo a consideracion compañeros concejales, concejal Reneee Lucero, señor 39 

alcalde, con respecto al expediente N.- 024-2023-GADMCG-PS.  Presentado por 40 

el consejo Gubernativo de los bienes arquidiocesanos de Cuenca revisado el 41 

expediente por parte de la comisión se ha considerado que se ha cumplido con 42 

las diligencias correspondientes en el marco de la ordenanza, esta comisión a 43 

considerado calificar favorable la adjudicación del bien mostrenco al consejo 44 



 

 

10 
 

Gubernativo de los bienes Arquidiocesanos de Cuenca el predio que esta 1 

ubicado en la zona urbana de la parroquia de Zhidmad del cantón Gualaceo con 2 

una área de 1.377,14 metros cuadrados y un avalúo de 63.720,53 centavos ha 3 

cumplido con los requisitos con el procedimiento que establece la norma y esta 4 

comisión ha recomendado una vez que se ha calificado de manera favorable 5 

pase al concejo cantonal, queda en manos de este concejo cantonal de la 6 

adjudicación o no de este bien mostrenco, mociono la aprobación señor alcalde, 7 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias, compañero concejal y 8 

presidente de la comisión, alguien apoya la moción, concejal Marcelo Vázquez, 9 

como miembro de la comisión, hemos analizado el expediente que cumple con 10 

la normativa, fundamentos de hecho y derecho, por lo tanto señor alcalde quiero 11 

apoyar la moción del compañero René Lucero, Ab. Marco Tapia Jara alcalde 12 

del cantón, gracias, proceda con la votación señorita secretaria.  13 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción  14 

Concejal René Lucero, me ratifico en la moción presentada.  15 

Concejal Marcelo Maurat, a favor la moción. 16 

Concejal Marcelo Vázquez, a favor de la moción  17 

Alcalde, Marco Tapia, a favor de la moción  18 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, proclame resultados. 19 

secretaria Ab. Martha Padilla, cinco votos a favor de la moción planteada por 20 

el concejal René Lucero apoyada por el concejal Marcelo Vázquez para que se 21 

apruebe el séptimo punto del orden del día. SOBRE EL INFORME No-022-22 

CFLJ-BM-GADMCG-2024, CON FECHA 19 DE MARZO DE 2024.DE LA 23 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 24 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO 25 

A LA PETICION EFECTUADA POR EL CONSEJO GUBERNATIVO DE LOS 26 

BIENES ARQUIDIOCESANOS DE CUENCA, EN CALIDAD DE 27 

ADJUDICATARIO DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES 28 

MOSTRENCOS N.- 024-2023-GADMCG-PS.   29 

Ab. Marco Tapia Jara alcalde del cantón, gracias, señorita secretaria, al no 30 

haber más puntos del orden del día damos por terminado la sesión siendo las 31 

12H08, para constancia firma el señor alcalde y la infrascrita secretaria que 32 

certifica.  33 

 34 

 35 

 36 

       Ab. Marco Tapia Jara                            Abg. Martha Padilla P. 37 

ALCALDE DE GUALACEO        SECRETARIA DEL I. CONCEJO CANTONAL 38 

                                                                        39 


